

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « En ces jours-là, après une grande détresse, le soleil s'obscurcira et la lune ne donnera plus sa clarté ; les étoiles tomberont du ciel, et les puissances célestes seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venir dans les nuées avec grande puissance et avec gloire. Il enverra les anges pour rassembler les élus des quatre coins du monde, depuis l'extrémité de la terre jusqu'à l'extrémité du ciel. Laissez-vous instruire par la comparaison du figuier : dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l'été est proche. De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le Fils de l'homme est proche, à votre porte. Amen, je vous le dis : cette génération ne passera pas avant que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas. Quant à ce jour et à cette heure-là, nul ne les connaît, pas même les anges dans le ciel, pas même le Fils, mais seulement le Père. »

Baptêmes

Samedi 23 novembre à 15h30 à Saint-Maurille : Suzanne ROUX.

Intentions de messe

Décès de la semaine : Pierre COURANT (77 ans), Gillette CADEAU (85 ans) de Chalonnnes ; Marie BLOT (101 ans) de St.Aubin

Samedi 16 novembre à Chaudefonds :

Dimanche 17 novembre à Saint-Maurille : Christiane GENTIE et Fam. RENAUDET-GENTIE ; Paul MONTAILLER, vivants et défunts de deux Fam. ; Fam. CAREAU-BESNARD ; Roger MOSSET ; Anita ROBIN (de la part de l'équipe Secours Catholique).

A partir de la Toussaint et jusqu'à la fête de Pâques le 20 avril 2025, les horaires des messes anticipées du samedi soir passeront de nouveau à 18h00 (au lieu de 19h00)



Édito par le Père Guillaume, Curé

La mission des fidèles baptisés dans le monde

Dans la constitution apostolique *Lumen Gentium*, le Concile Vatican II rappelle que la première mission de tous les fidèles baptisés (les laïcs comme les clercs) est de témoigner de Jésus-Christ dans le monde d'aujourd'hui. A tous, il « *incombe la noble charge de travailler à ce que le dessein divin de salut parvienne de plus en plus à tous les hommes de tous les temps et de toute la terre.* » (LG 33)

Ainsi, être missionnaire est constitutif de notre vie baptismale. Pour être chrétien, nous ne pouvons pas nous contenter de venir prier Dieu à la messe, ou de prier Dieu chez nous. Encore faut-il participer à faire connaître l'amour de Dieu pour toute notre humanité dans le monde d'aujourd'hui.

Au cours des années, la paroisse et les paroissiens ont développé un certain nombre d'initiatives missionnaires pour faire connaître Dieu et l'Évangile dans le monde. Ces initiatives ont porté du fruit, en diverses quantités et qualités, reconnaissons-le.

Mais ce qui était vrai et bon hier n'est peut-être plus aussi vrai et bon aujourd'hui. Le monde évolue, et avec lui, notre élan missionnaire doit aussi évoluer, pour entrer en dialogue avec les hommes et les femmes d'aujourd'hui.

Aussi, le prochain Conseil Pastoral Paroissial de la paroisse, samedi 23 novembre, réfléchira à cet élan missionnaire et à la forme (aux formes) qu'il faut lui donner aujourd'hui.

Et puisque cette mission de témoignage dans le monde est la mission de tous les baptisés, j'invite tous les paroissiens qui veulent s'engager dans cette réflexion, et les actions qui seront décidées, à venir rejoindre le Conseil Pastoral pour cette rencontre. (Cf. les annonces paroissiales).

Horaires des Messes

Lundi 18 novembre	Ste Aude		
Mardi 19 novembre	St Abdias	09h00 Adoration Saint-Maurille 18h00 Messe à Chaudefonds	
Mercredi 20 novembre	St Edmond le Martyr	09h00 Adoration à Rochefort 09h30 Messe à Rochefort 18h00 Chapelet à Saint-Maurille	
Jeudi 21 novembre	Présentation de la Bienheureuse Vierge Marie	09h00 Messe à Saint-Maurille 11h00 Chapelet à Rochefort	
Vendredi 22 novembre	Ste Cécile	18h00 Messe à Saint-Maurille 18h30 Adoration à Saint-Maurille	
Samedi 23 novembre	St. Clément Ier	9h30 Messe à Notre Dame	
Samedi 23 novembre	Messe anticipée	18h00 Messe à Notre Dame	
Dimanche 24 novembre	34^{ème} dim. du T.O.	10h30 Messe à Saint-Maurille	

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les « *Mardis de Saint-Maurille* »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30.

Prochain thème, **mardi 19 novembre** : « Prière : le Chapelet et ses Mystères »

■ Un dimanche fraternel

Dimanche 1er décembre : pour entretenir la fraternité dans notre paroisse, tous ceux qui le souhaitent pourront rester après la messe de 10h30 pour un repas partagé Salle Saint-Maurille à Chalonnes. Chacun apporte un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial avec au choix : des danses d'Israël, des jeux, des temps de partage autour d'un thème.

■ Veillée de Louange

La prochaine veillée de louange sera **lundi 2 décembre de 20h00 à 21h00 à l'église de Saint-Laurent-de-la-Plaine !**

Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! **Et n'hésitez pas à en parler autour de vous !**

■ Loto paroissial – Édition 2024

Venez nombreux à notre loto paroissial qui aura lieu le **17 novembre** dans la Halle des Mariniers de 14h00 à 18h00.

■ Conseil Pastoral Paroissial

Le prochain Conseil Pastoral Paroissial se réunira le samedi 23 novembre 2024, de 9h30 à 12h15 (café/thé à partir de 9h00), à la Salle Saint-Maurille sur le thème : « l'élan missionnaire de notre paroisse ». Nous réfléchirons aux questions suivantes :

1. Définir notre vision de la Mission pour notre paroisse : ses enjeux, ses défis, nos capacités et nos faiblesses.
2. Réfléchir aux lieux et activités de la vie du monde dans lesquels la paroisse et les paroissiens devraient se rendre présents pour faire connaître la vie chrétienne.
3. Proposer un calendrier d'action et lancer des équipes pour porter tel ou tel projet qui nous sembleront les meilleurs.

En plus des membres habituels du C.P.P., le père Guillaume souhaite que **tous les paroissiens qui se sentent concernés par cette réflexion** puissent venir nous rejoindre. Plus nous serons nombreux à réfléchir à l'enjeu de la Mission, plus cette Mission sera riche et développée.

■ Formation diocésaine sur le thème de la prière

La Formation Diocésaine propose le parcours « Maître, apprends-nous à prier »

Une initiative qui s'inscrit dans le cadre de l'année de la prière, en cours actuellement, et préparatoire au grand jubilé de 2025 qui aura lieu à Rome. **Quatre journées, de 9h15 à 16h, dont une récollection**, pour réfléchir en Église à l'acte de prier, afin d'en transmettre le goût. Cette proposition est aussi l'occasion de renouveler la vision de la prière en découvrant la diversité des manières de prier, et de mieux cerner sa personnalité spirituelle.

- **Mardi 12 novembre 2024** : Entrer dans la prière. *P. François Richer*
- **Mardi 17 décembre 2024** : La prière, lieu de discernement. *Isabelle Parmentier*
- **Mardi 4 février 2025** : La liturgie comme école de prière. *P. Régis Bompérin*
- **Samedi 22 mars 2025** : Magnificat, le chant d'une femme pour l'Église. *Recollection animée par le P. Vianney Bouyer et Claire Yon*

Les trois premières journées auront lieu au centre Saint Jean, à Angers. La journée de récollection sera organisée chez les Augustines, à Angers également.

Voici le lien opérationnel pour s'inscrire à ce parcours :

<https://public.enoria.app/pubinsc/event/12a4cc430c3e209/open>

■ Secours Catholique

Du 17 novembre au 31 décembre 2024, le Secours Catholique-Caritas France mènera sa collecte annuelle. Les dons recueillis permettront de financer ses actions auprès des plus démunis en France et dans le monde.

■ Exposition au centre Saint-Jean :

La Conférence Saint-Vincent de Paul « La Cathédrale », et le centre Saint-Jean vous propose une exposition sur Saint Vincent de Paul, du **27 septembre au 29 novembre 2024**. Venez découvrir dans la galerie du centre Saint-Jean la vie et l'œuvre de cet ami des pauvres. Du lundi au vendredi : 9h-18h - Les week-ends : horaires à vérifier
Entrée libre, parking gratuit. - Infos au 02 41 22 48 70

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com